
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert die Vorlage. 
Die vorgeschlagene Verwaltungsgliederung verfolgt das Ziel der Effizienzsteigerung durch Hie-
rarchieabbau, wobei die vorliegende Gliederung noch nicht die endgültige Ausbaustufe darstellt 
und weitere Überlegungen angestellt werden. 
 
Die Vorlage wird einstimmig angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Fraktion Ja-Stimmen Nein-Stimmen StE. 
CDU    15   

SPD     14   

Linksbündnis      5   

FDP      4   

ALN / Die Grünen      4   

gesamt:    42   

 


